
Ata da nona reunião do Núcleo Docente Estruturante (NDE) do Departamento de 
Nutrição da Universidade Federal de Juiz de Fora – 19 de novembro de 2020 

 
Docentes Presente Ausência 

justificada 
Ausência não 

justificada 

1. Michele Pereira Netto X   

2. Sheila Cristina Potente Dutra Luquetti X   

3. Marcos Vidal Martins X   

4. Eliane Rodrigues de Faria X   

5. Nathércia Percegoni X   
Técnico Administrativo em Educação    

5. José Carlos Cesar de Carvalho  X  

    

 
Às quatorze horas, mediante convocação, reuniu-se, os membros do NDE, em sessão 
virtual autorizada, devido à pandemia do COVID-19, através do Google Meet, com a 
seguinte pauta: 
 
- discutir o formulário de atividades complementares 
- levantamento sobre o ERE 
 
A professora Michele iniciou a reunião informando que a professora responsável pela 
disciplina de Histologia e Embriologia juntamente com o Departamento de Morfologia, 
entraram em contato com a coordenação de Nutrição para fazerem uma consulta 
informal sobre o retorno, de forma online, das aulas práticas. Como metodologia, seriam 
disponibilizadas imagens próprias de lâminas, livros ou banco de imagens que possuem. 
Assim sendo, o NDE aprovou e ficou de comunicar a professora. Introduziu-se, então, 
ao primeiro ponto de pauta, onde foi colocada as alterações que foram feitas para o 
novo formulário de Atividades Complementares. A professora Michele lembrou que o 
discente deve alcançar 19 créditos no total. Foram avaliadas o valor dado às atividades 
a distância, a inclusão de Cursos Presenciais, Publicações e Premiação de trabalhos 
acadêmicos em eventos científicos, Atividades de caráter humanitário e social ou 
artístico. Após as ponderações e contribuições de todos, as alterações foram aprovadas. 
Foi ponderado que o novo formulário entrará em vigor a partir do segundo semestre 
letivo de dois mil e vinte. Foi passada a palavra a professora Eliane, que explanou sobre 
o questionário que será aplicado aos alunos em Ensino Remoto. Foram analisadas as 
perguntas sobre a coordenação, disciplinas e alunos. Após as sugestões o questionário 
foi aprovado por todos. E, nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e será 
assinada por todos os presentes. 

 
 


